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Über das Wochenende ca 700 Tickets für Dresden verkauft. Kaum noch Stehplätze frei,
Gegengerade wird langsam gut gefüllt. In der Südkurve Unterrang auch ein Block geöffnet für
Gäste

Ich glaube die Bilanzen auf der JHV haben deutlich gemacht wie wichtig Ticket Einnahmen sind,
vielleicht kann sich der ein oder andere jetzt doch öfter ins Stadion locken lassen.

Ein sportlicher Aufwärtstrend würde das natürlich schön fördern.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4348-fragen-zu-tickets-bzw-stadion/?postID=2399249#post2399249
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